

高校阿部吉子新門

発行所
大阪市阿倍野区
阪南町中一丁目
大阪府立姫路高等学校
新聞部
発行兼編集者
上田 嘉 雄

文房具商

待望の自治会文化誌「聖火」第四號が発行された。約千五百名の人々が手にした、本校文化の結晶といふべきものだ。

噴まれた「聖火」編集技術にやゝ難
題紙である以のを除き現代版名遺にし留め
お各クラブのるべきで編集室へ一考を促し
一般的に云つて読まれる雑誌

アンケートは冗談が眞面目か判断
つかれ采せぬのは一考を要す
としないが創刊号にあつた「アベ
ノ舞蠶版」の方が「哀悼の辞」と共
に面白かつた。先に云つたように
一年生の作品が少ない事は遺憾だ
個々の作品は立派なものだからも
う少し編集期間を長くする事は必
要だ。

新生日本の若手プリンスと
渡英された皇太子殿下に對
校新聞部より、晴れの御出
し日本の前途に榮光あれと
申上げます。」と云ふ祝電

野 球
早くも合宿練習
昨年度の本校の野球部はやむ
で肩代りの甲子園へ出場できた
あるが惜しいものの機会を逃し
て本校を祝
しかし今年は部員全員が一致
して是が非でも阪大代表として
子園へ出場できるか否かのみ

新入生を迎える
長先生よりいふ
こと、先生御挨拶
がないだけず、
た事をおびじ

言葉を赤間校
たく予定のと
行のため原稿
出なかつ
しまふ。

新聞部冒 若きジャーナ 来れ

大募集!!

新一年生三五〇名を迎う

勧進今昔ノ上に済

従姉の名前で見出され、として行われて、四月二日は昼食時に林教頭より、迎会の意義は認めるが、ためのクラブ発り丸山自治会会長に執行委の緊急集会を通達し校長室にて校長、教頭、執行委の間で会談が行われた。これが新入生クラブ勧誘令に関して「歓ある」と言外に教育的的アドバイスされた。これは去る八月二十八日、

いまの純眞さを失うな

今から三年間、それもすぐに過ぎ去るだろう。人生の一転機となる高校生を悔いなきもの

論說 新入生諸君に

朝鮮戦線でも、休戦会談が再開されつゝあり、地球上に、平和な春がどうやら訪れたようである。そしてその平和な春の環境として重要なが重要なが、その人自身の問題ではあるが、一般的には、高校生生活中、経験或いは認識した事柄が論に近い学問ばかり學ばずた。自觉し、自己の人間完成へ邁進して欲しいという所である。

に希望して居るのは、机上の空論に近い学問ばかり學ばずた、「阿部高生の名に恥ぢぬ」という言葉である。誤りに幾度かこの言葉をされたらうし、向う

<p>阪大九名・市大十一名</p> <p>本校の戦績振わづ</p> <p>昭和二八年度大学合格者</p>		<p>校内機構變更</p> <p>クラス編成</p>	<p>修学旅行 九州方面へ</p>
阪大九名・市大十一名	本校の戦績振わづ	校内機構變更	修学旅行 九州方面へ
昭和二八年度新制大学官公立第二期入試は三月三、四、五日 全国一齊に行なわれた。	昭和二八年度新制大学官公立第一期入試は三月三、四、五日 大阪市大法科の十三・六倍を初め大阪大学法経部の十二・五、 神大法科の八倍、京大も各科共十倍近くの激戦となり神戸商大 も十三・五倍、再に國立第二期校も外大英語科の五倍(仏語 の十五倍、中國語の十倍)。和歌山大の九倍、滋賀大十倍となつ て、それでも市大へは十一名格者は増加の見込みがあるが、今 すでに新聞等で報道されているが不明であるが、私學への進出は が本校の戦績はあまりよろしくはないが、それでも市大へは十一名 が本校の卒業成績はどうであろうか。	校内機構變更	修学旅行 九州方面へ
阪大九名・市大十一名	本校の戦績振わづ	校内機構變更	修学旅行 九州方面へ
昭和二八年度新制大学官公立第一期入試は三月三、四、五日 全国一齊に行なわれた。	昭和二八年度新制大学官公立第二期入試は三月三、四、五日 大阪市大法科の十三・六倍を初め大阪大学法経部の十二・五、 神大法科の八倍、京大も各科共十倍近くの激戦となり神戸商大 も十三・五倍、再に國立第二期校も外大英語科の五倍(仏語 の十五倍、中國語の十倍)。和歌山大の九倍、滋賀大十倍となつ て、それでも市大へは十一名格者は増加の見込みがあるが、今 すでに新聞等で報道されているが不明であるが、私學への進出は が本校の戦績はあまりよろしくはないが、それでも市大へは十一名 が本校の卒業成績はどうであろうか。	校内機構變更	修学旅行 九州方面へ
阪大九名・市大十一名	本校の戦績振わづ	校内機構變更	修学旅行 九州方面へ
昭和二八年度新制大学官公立第一期入試は三月三、四、五日 全国一齊に行なわれた。	昭和二八年度新制大学官公立第二期入試は三月三、四、五日 大阪市大法科の十三・六倍を初め大阪大学法経部の十二・五、 神大法科の八倍、京大も各科共十倍近くの激戦となり神戸商大 も十三・五倍、再に國立第二期校も外大英語科の五倍(仏語 の十五倍、中國語の十倍)。和歌山大の九倍、滋賀大十倍となつ て、それでも市大へは十一名格者は増加の見込みがあるが、今 すでに新聞等で報道されているが不明であるが、私學への進出は が本校の戦績はあまりよろしくはないが、それでも市大へは十一名 が本校の卒業成績はどうであろうか。	校内機構變更	修学旅行 九州方面へ

本年も御祝いとお送りを祈り、御本年度を祝ふ。二先輩がお前とお仕事で荒井君の監修と検定を受けた。大字の筆記帳と算用帳が販売される。

野球部は、甲子園へ出場できるよう春休みから合宿練習をしてくる。それにしても主戦投手の山川選手があるが惜くもその機会を逃した。

しかし今年は部員全員が致団結して是が非でも大阪代表として甲子園へ出場できるよう春休みから合宿練習をしてくる。

早くも合宿練習

谷野商店 入学御祝 毎週火曜日参上

萬年筆 卸小売

期待の出来るクラブ

六人の卒業生を送ったペリー部は、三年一名八年名と阪南中学が、四年三名四名から二名と一応陣容はまとめているが、昨年は前衛を金部三年で固めていたので今年は早速新人を使わねばならず、この点でやや一色があるがやはり大阪の一の實績を持つており八尾、天王寺、淀の強敵とも堂々と闘うであろう。

今後も確実な技が体力とインサイドワークの不足と云う欠点をカバーして金日本選手権、連続国体出場と期待されているが、今年の優勝も新人の活躍の如何にかけられており期待の出来るクラブである。

柔道 日夜猛練習中

水泳部 目指すはメルボルン

新入生諸君、御入学お目出度とまずお祝いの言葉を申し上げます。よしよし、今日を第一歩として、いよいよ三年の闘争が開始されたワケ。辛い事もあるでしょ。僕の経験のあるバス、何事についても、から仲よく書いてゆきましょう。

今年の本校志願者はとても多つたデス。誰ですか。僕の愛駒でなくよかつたといつてゐる人には在学する我々は、それ以上に在学する者には、それがいい派で賢い。とくことになりませんから不いけません。けれども、そんな所で嬉しそうに言つたデス。誰ですか。僕の愛駒でなくよかつたといつてゐる人は、嬉らしい事でスス。それだけベルが低いネ。ところな事を聞く前に考えましたよ。レベルが低いんだと、どうかひつたのを。そうよ。例がありますヨ。アーチー。怒れ阿部高生。しかしこう知つている人もおられるでしょ。今年の大学合格者が少くない。ソウ今年の大学合格者が少くない。だからほんまほんまに、先生のやうなただく予定のとる先生御旅行のため原稿がひいただけ掲載出来なかつた事をおわびします。

